
Beschlussvorschlag: 
 
Die Straßenverkehrsordnung erlaubt innerorts die Einrichtung von sogenannten Tempo-30-
Zonen. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Tempo-30-Zonen wurden im Stadtgebiet seit 01.01.2016 neu errichtet? (bitte 
chronologisch auflisten und Begründung beifügen) 

2. Wie viele Tempo-30-Zonen wurden im Stadtgebiet seit 01.01.2016 aufgelöst? (bitte 
chronologisch auflisten und Begründung beifügen) 

 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


